

## Jelang Idul Adha, Polsek Karangsembung Serahkan Kambing

Panji R - [CIREBON.XPRESS.CO.ID](http://CIREBON.XPRESS.CO.ID)

Jun 14, 2024 - 10:20



**CIREBON** - Kapolsek Pabuaran Polresta Cirebon AKP Much. Soleh, SH. didampingi Ps. Kanit Propam Aiptu Wahyu dan Ps. Kanit Binmas Bripka Usyanto, SH. menyerahkan hewan Qurban berupa Seekor Kambing kepada Pengasuh Ponpes As-Salafiyah Ustadz Eman Fathurrohman di Halaman Ponpes yang berlokasi di Desa Pabuaran Lor Kecamatan Pabuaran Kabupaten Cirebon. Pada Jum'at (14/06/2024).

Hewan Qurban berupa 1 (satu) ekor Kambing tersebut diserahkan oleh Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. dan diterima langsung oleh Ustadz Eman Fathurrohman selaku Pengasuh Ponpes As-Salafiyah.

Pada kesempatan ini Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. menyampaikan "Bahwa Penyerahan hewan Qurban oleh Polsek Pabuaran merupakan bentuk kepedulian dari Kepolisian kepada sesama khususnya di wilayah hukum Polsek Pabuaran menjelang pelaksanaan Hari Raya Idul Adha 1445 Hijriah / 2024 M yang Insyaallah seluruh Umat Islam akan merayakannya pada hari Senin tanggal 10 Zulhijjah 1445 bertepatan dengan 17 Juni 2024.

Lebih lanjut Kapolsek juga menuturkan "Kegiatan tersebut juga bertujuan untuk mempererat tali silaturahmi dan semoga dapat membawa berkah serta dapat memberikan manfaat bagi penerima hewan Qurban. Selain penyerahan hewan Qurban Ia juga menyampaikan himbauan kepada pengasuh Ponpes As-Salafiyah tentang pesan-pesan Kamtibmas agar selalu memelihara dan meningkatkan kewaspadaan serta keamanan dilingkungan masyarakat.

Sementara itu, Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni, SIK. SH. MH. melalui Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. menyampaikan kegiatan pembagian Hewan Qurban dalam rangka momen memperingati Hari Raya Idul Adha 1445 H / 2024 M. ini sebagai bentuk kepedulian terhadap sesama. "Ini merupakan wujud kepedulian Polri untuk saling peduli dan berbagi dengan sesama. "Tegasnya".

Semoga hewan Qurban tersebut bermanfaat untuk warga sekitar yang membutuhkan.

Dengan memperingati Hari Raya Idul Adha Kami berharap dapat merubah mindset anggota Kepolisian khususnya Anggota Polsek Pabuaran dalam meningkatkan Keimanan dan Ketaqwaan juga untuk selalu peduli dan saling berbagi sehingga dapat berguna bagi masyarakat dan sesama. "Tutupnya".